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2016 年９月２９日(木) 第２１５０回 今年度第１１回例会

 

会 場 監 督                       鈴 木  誠 

開 会 点 鐘                         12時30分 

ロータリーソング                  我等の生業 

ビジター・ゲスト   

      塩釜青年会議所 理事長  安住 陽一 様 

                  専務理事 林  幹字 様  

  
 今月２５日(日）に、担当の田口委員長とロータリー米山

記念奨学会研修会に出席してまいりました。米山記念奨

学会の現状と今後の進め方について研修を受けました。

来月は米山月間です。１３日例会、米山フォーラム開催

です。田口委員長よろしくお願いします。 
  先週１９日のシンボルガーデン整備事業、多くの会員

の皆様の出席ありがとうございました。天候も集合時には

雨も上がり、気温もあまり上がらない中で作業ができまし

た。機械力、人力、皆様の協力で１１時には終了となりま

した。雑草が生い茂っていたシンボルガーデンが見違え

るようにきれいになりました。雑草で見えなかった友情と

夢の懸け橋も姿を現しました。この懸け橋、よく見ますと

長年の風雨で塗装が劣化していました。早急に防腐塗

装を施すよう検討していきたいと思います。 
  ボーイスカウトの松元団長にも今年も参加協力いただ

きました。松元団長によりますと、休止していたボーイス

カウトが来年３月には再開できる見通しだそうです。ボー

イスカウトには、青少年奉仕、青少年支援ということで今

まで支援してきました。再開の時には、要請があれば支

援、協力が必要かと思います。 

  おかげさまで９月の第１回目の事業、天候に恵まれ無

事終了しました。来月１０日には少年野球大会と２回目の

大きな事業となります。シンボルガーデン整備事業の後、

慰労会、炉辺談話、大お天気祭りで盛り上がりました。１

０/１０、素晴らしい秋晴れのもと少年野球大会開催でき

ますよう祈念しています。少年野球大会、プログラム製作、

諸準備、担当委員会の皆様には大変ご苦労を掛けます

がよろしくお願いします。開会式には、市長も駆けつけて

くれてご挨拶を頂きます。朝早くではありますが、多くの

皆様の出席をお願いいたします。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
◇国際ロータリーより。 

 ・２０１６年１０月のロータリーレート １ドル１０２円  

       (参考) ９月のロータリーレート:１０２円 

◇RI 第 2520 地区ガバナー事務所より 

・ロータリーリーダーシップ研究会（ＲＬＩ）パートⅡへ

のご案内 

日時:平成２８年１２月４日(日) 

会場:斎苑 

内容：ロータリー情報に関する勉強会 

◇２０１５－２０１６ＲＩ第２５２０地区ガバナー事務所より 

  ・地区大会記念誌を頂きました 

◇ロータリー(公財)米山記念奨学会より 

・米山寄付金マニュアルを頂きました 

◎会報をいただきました。 

  ・塩釜東 RC、仙台東 RC 

◇訃報  

  ・佐山輝明パスト会長 ご母堂 佐山秀子様 

   ９月２５日(日)ご逝去されました。 

   ご葬儀:９月３０日(金） 

    場所：セレモニア岩切利府 楓会館 

  ・多賀城市スポーツ少年団野球連絡協議会 

会長 竹谷 英明様 ご母堂 竹谷きみ様 

９月２６日(木)ご逝去されました。 

ご葬儀:９月２９日(木） 

 場所：梅沢コミュニティセンター  
 

 
○クラブ奉仕委員会 横田芳博委員長 

  ・友好クラブの多賀城来訪の日程について 

  ・ロータリーリーダーシップ研究会出席報告 

○社会奉仕委員会 阿部新康委員長 

  ・シンボルガーデン美化活動終了報告 

  ・塩釜東ＲＣ 高橋一夫様に多賀城中央公園の桜 

  の木のマルチング工事、奉仕していただきました。 

〇ロータリー財団委員会 大場裕之副委員長 

  ・財団創立１００周年、財団への寄付のお願い 

 

会 長 挨 拶  〈要旨〉  佐 藤 仁一郎   会長 

幹 事 報 告        佐 藤  良 一   幹事 

委  員  会  報  告 

 

国際ロータリー 第2520地区（岩手・宮城） 第６分区 多賀城ロータリークラブ 

◇ 事務所／宮城県多賀城市八幡四丁目2-12 イトウビル2F                 
TEL.022-366-4499  FAX.022-366-4548 

◇ URL；http://www.tagajo-rc.com  Email；info2@tagajo-rc.com 

RI club No. 13674 
Since 1972.03.25 

2016～2017年度 

国際ロータリー会長 
 

ジョン F. ジャーム 
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（USA・Chattanooga RC） 
 

第2520地区ガバナー 

濱 守  豊 秋 

（大船渡西ＲＣ） 

会 長   佐 藤 仁一郎     幹 事   佐 藤  良 一      雑誌会報委員会 

◇ 例会日／木曜日 12:30～ 
◇ 例会場／ホテル キャッスル プラザ 多賀城 

宮城県多賀城市桜木一丁目1-60 

            TEL.022-367-1111 

2016-17 年度 
国際ロータリーのテーマ 

人類に奉仕する 
ロータリー 
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          卓      話 

 
担当:高井賢太 会員 

 ゲストスピーカー：  

       塩釜青年会議所 理事長 安住 陽一 様 

 「今年度の塩釜青年会議所の事業について」           

         

  冒頭、「夢」溢れる二市三町(ふるさと）の創造！！

～かけがえのない「まち」が輝く未来を目指して～ 

  ２０１６年度、安住理事長の掲げるスローガン、基本

理念について、お話しいただきました。会員増強にも

力を入れ、一時期落ち込んだ会員数も増加傾向に転

じているそうです。 

  神輿を乗せた御座船と約１００隻の供奉船が松島

湾を巡航し、日本三大船祭りにも数えられる「塩釜み

なと祭」。歌枕にもなった国内有数の景勝地である千

賀の浦を色とりどりに花火が美しく染め上げる前夜祭

の花火大会。 

  多賀城市内の小学生が作った行灯で幻想的に多

賀城政庁跡を照らす「アラハバキの灯」。 

  地域の子供たちが塩釜、多賀城、七ヶ浜、利府、松

島(二市三町）の１００kmに及ぶ道のりを４泊５日かけて

歩き抜く事業で、この旅を通して子供たちは、仲間と

助け合いながら友情や他人との協調性を養い、自ら課

題を見つけ自ら学び問題を解決するといった「生きる

力」を育む「みなとまち１００km 徒歩の旅」等、塩釜青

年会議所の事業について卓話いただきました。 
    

 

・高井さん卓話担当ご苦労様です。塩釜ＪＣ安住理事 
 長ありがとうございました。       佐藤仁一郎会長 
・卓話担当させていただきました。安住様ありがとう

ございました。                     高井会員 
・メモリアルガーデン整備、欠席してすみません。 

  菅野会員 
・高井さんご苦労様です。安住さん、林さん、卓話あり 
 がとうございました。 
         田口、林、大場裕、伊東、丹野、佐藤（徳）、

安住、大熊、薩川、岩井、穀田、芦澤各会員 
 

 
・１０月から新仙台火力発電所の一般見学が再開され 
 ます。皆様奮ってご来所ください。世界最先端の発 
 電所をご覧になれます。               千葉会員 
・安住陽一さん 先日の飲み会楽しかったです。 
 次回は１２/６(火)和食の小島を予約してます。 

横田会員 
・１９日メモリアルガーデン清掃お疲れ様でした。 

  阿部（新）会員 
・１０/１０晴れますように！         佐藤（良）幹事 
・若い方の入会をお待ちしております。   小向会員 
・おせちの注文の季節になりました。早いものですね。 
                          大久保会員 

本日の合計   ２４，０００円 
 

 
本  日第 2150回例会出席率  ２２/３９名   ５６.４１％

前々回第 2148 回例会修正出席率        ７６.９２％                                   
○メイクアップ   
   ９月１８日 ロータリーリーダーシップ研究会（ＲＬＩ）パートⅠ 

 鈴木 誠、横田芳博会員 
  

 
○ １０/６  テーマ:「会員スピーチ」 

                    担当:岩井 寛二 会員 

 

閉 会 点 鐘                         13時30分 

 

 

 

～  Topix  ～ 

 

＊９月１９日シンボルガーデン整備事業＊ 

大人の背丈ほどに伸びていた雑草を機械と人力で、 

きれいに刈り取りました。皆様、お疲れ様でした。 

 

文責：雑誌会報委員会 芦 澤  卓 也 

 

 

スマイルボックス             S・BOX委員会 

出 席 率 報 告              出席委員会 

次  回  卓  話 


